Fecha: 26-07-2025
 Pág.: 3
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 546,5
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 VPE: \$499.471
 Favorabilidad: No Definida

 Tipo: Noticia general

Título: Allanan "casas narco" en El Carmen: incautan un kilo de droga y \$4 millones

## Allanan "casas narco" en El Carmen: incautan un kilo de droga y \$4 millones

OS-7 de Carabineros llevó a cabo operativo que intervino tres domicilios. Hubo cuatro detenidos y dos vehículos decomisados.

Mónica Jorquera Escobar cronica@lidersanantonio.cl

uego de dos meses de reunir pruebas que demostraban que tres viviendas de la misma calle del cerro El Carmen estaban dedicadas a la venta de drogas, la tarde-noche de este jueves carabineros del OS-7 allanaron las "casas narco", deteniendo a cuatro individuos.

La policía uniformada realizó varias diligencias en calle Los Delfines del citado sector de la comuna de San Antonio, en las que fiscalizaron a sujetos que vieron salir de los tres domicilios tras abastecerse de narcóticos, efectuando además vigilancias discretas en que fueron testigos de las transacciones de drogas que había durante todos los días de la semana.

Una vez que contaron con las pruebas necesarias de la existencia del negocio narco. Carabineros gestionó con el Ministerio Público las órdenes de entrada a las residencias y se organizó el operativo para las 20 horas de este jueves. En este, el OS-7 contó con el apoyo del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (Gope) de Valparaíso y Santiago y del equipo de Control de Orden Público (COP).

## ALLANAMIENTO

Simultáneamente, los uniformados irrumpieron en los tres puntos de venta de estupefacientes de calle Los Delfines, donde arrestaron a dos individuos que eran "blanco de la investigación".



EN LA INVESTIGACIÓN DE CARABINEROS SE DETECTARON VENTAS DE DROGA IN FRAGANTI.



EL OS-7 DECOMISÓ PASTA BASE A GRANEL Y DOSIFICADA.

Según informaron desde Carabineros, desde los domicilios se incautó un total de un kilo 120 gramos de pasta base de cocaína, la que estaba a granel y dosificada. También encontraron 91,9 gramos de marihuana y 25,3 gramos de "coca".

Además, se levantaron 142 fármacos de quetiapina y carbamazepina, medicamentos que afectan el sistema nervioso. Los funcionarios policiales, a lo largo de su investigación, posicionaron a una mujer de 39 años identificada como Rosa E.A.L. y un hombre de 40, Cristian A.S.M., como quienes dirigirían el negocio clandestino en una de las viviendas allanadas.

Y pudieron establecer que afuera de la casa que compartían, mantenían estacionados dos vehículos a nombre de ellos, sin que ninguno tenga ingresos declarados con los cuales adquirir autos nuevos.

Así, los policías arrestaron a los "blancos de la indagación" y les decomisaron una camioneta Kia Sportage y un auto MG que habrían sido adquiridos con los ingresos de la droga y porque los habrían utilizado para transportar los narcóticos

En el cerro también se arrestó a una mujer de 64 años, de iniciales L.M.M.C., y a un varón de 44 años identificado como M.A.A.J.

## DINERC

En el operativo, ocultos en distintos sitios de las casas allanadas, los funcionarios policiales decomisaron un total de 4 millones 59 mil pesos en dinero en efectivo, en billetes de todas las denominaciones existentes.

La plata fue incautada por ser ganancias del tráfico de drogas.

Además, como evidencia de la venta al menu64,

44, 40 y 39 años tienen los detenidos en el operativo. Se trata de dos hombres y dos mu-

deo de las sustancias, se requisaron pesas digitales y teléfonos celulares usados para coordinar las transacciones.

Carabineros detalló que los cuatro detenidos mantienen antecedentes penales. Tanto Rosa como Cristian ya han sido arrestados por tráfico de narcóticos.

Todos fueron puestos ayer a disposición del Juzgado de Garantía de San Antonio para su formalización de cargos.

Debido a que la causa es reservada, no se permitió el ingreso de público a la sala del tribunal, por lo que se desconoce la situación judicial en que se encuentran los acusados. •